

de chant est proposé samedi et dimanche

Le plaisir de chanter avec Muriel Piperol

■ Ils sont quelques-uns à se retrouver chaque semaine pour soixante-quinze minutes de bonheur. Ils chantent, ils vocalisent, découvrant au fil des séances un instrument qu'ils croyaient bien connaître, leur voix.

C'est lors de stages organisés pendant la période estivale que la plupart ont franchi le pas, laissant leur timidité de côté. « Avant, je ne chantais jamais chez moi, maintenant si, même dans des moments où tout ne va pas bien. C'est vraiment une expression de soi qui est très particulière et que l'on ne peut découvrir que comme cela », confie Odette, l'une des élèves. « Et puis Muriel est formidable ». Muriel Piperol, c'est leur « prof ».

Après une formation classique en conservatoire et à la Schola Cantorum, Muriel Piperol apprend la relaxation bio-synergétique (technique qui utilise la relaxation proprement dite, des mouvements simples de yoga et une méthode basée sur la réceptivité en cinq sens); l'édu-kinésiologie ou brain gym complétera sa formation avant d'animer des ateliers Corps et voix. Ces ateliers sont accessibles à tous, sans aucun niveau ni formation musicale. « Chacun de nous a de grandes capacités que l'on ne



Les ateliers d'expression Corps et voix sont ouverts à tous

PHOTO YVON VERGNOL

soupçonne pas toujours », explique Muriel Piperol.

Si l'on en croit la joyeuse — mais sérieuse — ambiance qui règne pendant les cours, on peut facilement imaginer que tous chantent « pour le plaisir d'habiter leur voix ». Des ateliers Corps et voix ouverts à tous sont organisés chaque semaine à l'école Ranson au Château-d'Oléron. Des stages ont lieu tous les mois, le prochain est prévu les 24 et 25 janvier. Renseignements au 06.61.47.21.59.